



4 Pièces

97 m²

Réf. 87354131

1 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



LIMANDAT

REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas de la Croisette, des plages du Miramar et de l'emblématique Hôtel Carlton, ce superbe appartement entièrement rénové profite d'une adresse privilégiée au cœur de Cannes. Situé au 4ème étage, il développe une superficie habitable de 97 m², dont environ 83 m² Loi Carrez, et offre des prestations élégantes dans un cadre à la fois lumineux et confortable. L'appartement s'ouvre sur une vaste pièce de réception avec cuisine ouverte entièrement équipée. L'espace nuit comprend trois chambres en suite, chacune disposant de sa propre salle de bains ou salle de douche, ainsi que de ...

Just a few steps from La Croisette, the Miramar beaches and the iconic Hôtel Carlton, this superb, fully renovated apartment enjoys a prime location in the heart of Cannes. Situated on the fourth floor, the property offers 97 sqm of living space, including approximately 83 sqm under the Carrez Law, combining elegant finishes with bright and comfortable interiors. The apartment opens onto a spacious reception room with a fully equipped open-plan kitchen. The sleeping area comprises three en-suite bedrooms, each with its own bathroom or shower room, together with extensive bespoke storage. A ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

